



乙島っ子

令和4年度 NO. 28

令和5年 3月13日 倉敷市立乙島小学校

「ありがとう」の意味

3月3日(金)に、「6年生を送る会」が開かれました。卒業式での在校生の出席が叶わない中、それぞれの学年の児童は、それぞれに工夫した出し物、プレゼントで、6年生への「ありがとう」の気持ちを表し、伝えました。



体育館にいる6年生に対し…



ランドセルで…

1年生



王冠で…

2年生



1年ごとの振り返りで…

3年生



“クイーン”の替え歌で…

4年生

あ〜り〜が〜とう
6年…ロックン!



5年生

最上級のコントと…

コロナ対策で、体育館にいる6年生に対し、各学年の児童が、「入れ代わり立ち代わり」、「ありがとう」の気持ちを伝えました。それぞれの学年の工夫は「見事」なもので、中でも、替え歌やコントは、「児童自作」のものでした。



5年生

「卒業証書」で…



特別教室などのワックスがけ

6年生による「ありがとう返し」



体育館も校務の先生で…

サイコーの会場準備

午前中の会の後、午後には、早速、6年生による特別教室などのワックスがけ…。「立つ鳥跡を濁さず」ですね。



2/24 感謝の会

6年生



ボランティアの方々に…

共に楽しむゲームと
おっと君バッジで…



ありがとうございました!

さる2月24日には、学校支援ボランティアの方々をお招きしての「感謝の会」…。6年生がすばらしい工夫で、上の「ありがとう」とは異なる意味の「ありがとう」の気持ちを、真心を込めて伝えました。ちがい、分かります?

※ カラー版を Web ページに掲載しています。ご覧ください。→http://www.kurashiki-oky.ed.jp/otoshima-e/letter_3_2_2_4.html